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Para la ontinyentina María 
Minsut, profesora de inglés, 
es su primer año como 
directora de la Escuela Oficial 
de Idiomas de Ontinyent, que 
cuenta con 460 matriculados, 
con perspectiva de llegar a 
los 500, y que se ha convertido 
este año en independiente
B. RIBERA 
- ¿Qué supondrá tener este año por primera vez una 
EOI que no dependa de la sede de Xàtiva?
- Lo que más se va a notar es el poder prestar 
atención al alumnado y al público desde Ontinyent. 
Estamos notando ahora mucho que el teléfono no 
para de sonar, que la gente pasa y pregunta, etc. 
Estamos a la espera de contar con apoyo adminis-
trativo, pero, por el momento, lo combinamos como 
podemos, de manera que por las mañanas y tardes 
tenemos a alguien en secretaría. En cuanto a las 
gestiones, por ejemplo, antes los títulos se debían 
tramitar desde Xàtiva y llegaban allí. Por otro lado, 
en los exámenes, como los de valenciano, debía-
mos agrupar al alumnado en Xàtiva porque no había 
profesorado suficiente. Este es un as-
pecto importante, porque el alumnado 
se pone muy nervioso y no es lo mismo 
ir a territorio conocido que a otro lugar. 
- Pese a que la EOI ha pasado a ser in-
dependiente, sigue compartiendo sede 
con el IES Pou Clar, ¿qué opinión tienen 
sobre esto? 
- Cuando se publicó el decreto de crea-
ción y vimos que la sede estaba aquí, 
ya detectamos la falta de espacios de 
trabajo adecuados, y, por tanto, presen-
tamos un informe a la Unidad Técnica 
de la Conselleria de Educación en el 
que indicamos cuáles eran los espacios 
que necesitábamos y de los que dispo-
níamos. El Ayuntamiento hizo tres pro-
puestas: el solar donde estaba la OTK, 
el aparcamiento situado junto al Ayun-
tamiento y el edificio donde estaba ubi-
cado el Banco de Valencia. Nosotros no 
tenemos más información, Conselleria 

tenía que estudiar las opciones. 
- ¿Cuál sería la opción que consideran más idó-
nea?
- Realmente, no sé cómo sería un edificio de nue-
va planta y no sé en qué estado se 
encuentra el Banco de Valencia. Sí 
que pienso que el Banco de Valencia 
está muy bien ubicado. Todavía tene-
mos el problema de que mucha gen-
te no sabe que tiene la opción de la 
Escuela Oficial de Idiomas, y es una 
lástima. Así que un edificio que está 
ubicado en una zona de paso implica 
que lo ves y puede darnos más visibi-
lidad, además de que tiene zonas de 
aparcamiento cerca. 
- ¿Creen que el próximo año podrán 
conseguir el objetivo de tener nueva 
sede?
- Nosotros continuaremos impulsándolo. Aquí no 
tenemos opción de crecer más, tenemos aulas 
disponibles por la tarde, pero por la mañana no po-
demos crecer más porque no hay espacios, están 
ocupados. También nos gustaría tener, por ejemplo, 
una biblioteca, pero los libros han de estar en los 
despachos, por lo que para que algún alumno pue-
da adquirirlos siempre debe haber una persona que 
pueda abrir. 

- En cuanto a la oferta de idiomas, ¿querrían am-
pliarlos?
- En nuestro caso, sólo tenemos cuatro idiomas 
autorizados: inglés, francés, alemán y valenciano. 

Nosotros sabemos que hay mucha de-
manda de italiano, pero no lo tenemos 
autorizado. La única manera de que 
nos autorizaran idiomas nuevos sería 
a costa de grupos de los niveles que 
ya tenemos en los idiomas que impar-
timos en la actualidad y eso es impo-
sible. 

En francés, por ejemplo, sólo tene-
mos un grupo de cada de nivel; en ale-
mán o en valenciano, tenemos grupos 
en lista de espera, y en inglés pasa lo 
mismo, hay mucha demanda y lista de 
espera. Así que, primero pedimos que 

se consolide lo que tenemos y nos interesaría más 
ampliar los niveles, tener B2 de francés y alemán, 
y tener más grupos de valenciano. En definitiva, 
ampliar lo que tenemos. 

A nivel económico e industrial, también sería 
interesante el chino o el árabe, pero es cierto que 
somos una escuela de idiomas de comarcas de 
interior, la población no es tan grande como en las 
capitales, y creemos que serían más difíciles de 
cubrir. 

- Para concluir, ¿qué otros objeti-
vos tienen al frente de la EOI? 
- Me gustaría tener más herramien-
tas para llegar a la población y que 
nos conociera, también tener más 
herramientas para poder persona-
lizar la enseñanza, si contáramos 
con más profesorado. Ahora se 
habla mucho de codocencia. Esta-
mos intentando entrar también en 
proyectos europeos para conse-
guir asistentes de lengua. Lo que 
pretendemos es abrirnos más, dar 
a conocer que no hay un perfil de 
alumno, sino que convive gente de 
todas las edades y profesiones, el 
rango es muy grande y la riqueza 
que da esa mezcla es fantástica. 
Todo el mundo tiene cabida. Me 
gustaría transmitir al alumnado 
también la pasión por aprender len-
guas, y que disfruten las clases. 

María Minsut

“Me gustaría tener 
más herramientas para 
que la población nos 
conozca más”

Directora de la EOI La Vall d’Albaida-Empar Granell

“Sabemos que 
hay mucha 
demanda de 
italiano, pero 
no lo tenemos 
autorizado”


